
REPONSE AUX REUNIONS PLEINIERES. 

En ce qui concerne l'urbanisme, Monsieur le député Régis JUANICO et Monsieur le Maire nous ont 

informé d'une réunion publique sur le sujet qui aura lieu à l'ECOLE D'ARCHITECTURE mais la date 

n'est pas encore fixée. 

En ce qui concerne l'insécurité, problème majeur, nous avons alerté M. FERRARA, adjoint à la 

Sécurité, M. le Maire, Monsieur le Préfet, Monsieur le Procureur et Monsieur Jean Jacques REY 

représentant le groupe d'opposition à la Municipalité, Monsieur le Directeur des Polices Urbaines. 

Les résultats ne se sont pas fait attendre car en 24 heures il y a eu des interpellations musclées. 

L'AGASEF m'a informé de l'aggravation de la situation et ce depuis quelques mois. Une réunion 

aura lieu avec les éducateurs pour essayer de résoudre ce problème grave et ce, en plus du travail 

des autorités responsables. Je rappelle que le travail effectué avec l'ancienne élue référant du 

quartier avait fait descendre le taux de délinquance d'une manière importante dans ce secteur. Ce 

qui veut dire qu'il faut une surveillance particulière pour ne pas être débordé afin d'éviter de se 

retrouver dans une situation difficile comme aujourd'hui. 
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